

## **9 municipios de Nariño cuentan con descuento en la tasa de interés de los créditos Bancóldex**

**Pasto, Nariño, 14 jul. (Prensa Bancóldex).** De las líneas tradicionales de crédito que ofrece Bancóldex en Nariño, nueve municipios cuentan automáticamente con un descuento de 0.50 por ciento en la tasa de interés al intermediario financiero.

Así lo indicó, el presidente del Banco, Santiago Rojas, durante su visita a Pasto donde se reunió con empresarios, bancos y gremios de la región, con el fin de conocer las necesidades de estos en el departamento.

“El mensaje que traemos y lo que queremos es que el empresario de Nariño conozca que hay unas líneas de Bancóldex, que no necesariamente tienen que ser las que se sacaron en su momento por la coyuntura de la región, sino que son las que el resto de colombianos están utilizando, y con una ventaja adicional, que son los 50 puntos por debajo de lo que le cuesta al resto del empresariado en el país”, aseguró.

Dijo que “la entidad financiera puede solicitar este beneficio y sin ninguna consideración adicional se le va baja medio punto en la tasa de interés de las líneas de Bancóldex”.

Señaló que los municipios beneficiados con la medida son: Pasto, Ipiales, Aldana, Guachucal, Carlosama, Cumbal, Ricaurte, Tumaco y Túquerres.

Así mismo, el presidente de la entidad invitó a los empresarios de las zonas “detectadas por las entidades locales como de posible afectación por erupción del Volcán Galeras e interesados en reubicarse, a acceder a la línea de crédito por 2 mil millones de pesos que dispuso el Banco, en condiciones favorables, para este caso”.

“Esta línea es para incentivar el reasentamiento, está vigente y, además, la tasa de redescuento es DTF -5, que equivale a 0 por ciento de interés, especialmente para este perfil de personas”, manifestó.

Dijo que los empresarios interesados en conocer todos los beneficios de Bancóldex pueden acceder a la Cámara de Comercio de Pasto, donde encontrarán una ejecutiva de la entidad que les atenderá y brindará la información necesaria que requieran sobre el Banco.

## **Empresarios de Nariño se han capacitado con Bancóldex**

Entre 2009 y 2011, se han capacitado 519 empresarios, gracias a la Oficina de Formación Empresarial del Banco que, junto a la Universidad Icesi, Externado y la Cámara de Comercio de Pasto, ha realizado programas, cursos, actividades y talleres en Nariño.

Para el segundo semestre del 2011, la entidad realizará en agosto y octubre, actividades como: un taller de costeo y fijación de precios y el programa “Mecanismo para asegurar el pago de sus exportaciones y acceso a crédito”.



### **Cifras de Bancóldex en Nariño**

El presidente del Bancóldex afirmó que aunque la demanda de los créditos en Nariño no es tan dinámica como en otras regiones del país, la entidad ha desembolsado alrededor de 15 mil millones de pesos en más de tres mil operaciones.

“La mayoría de los recursos se han entregado en más del 99 por ciento a las mipymes”, expresó.

(Fin)